

PROGRAMME FOCUS

PROGRAMME D'INTERVENTION AUPRÈS DES PARTENAIRES VIOLENTS (IPV)



QU'EST-CE QUE FOCUS?

FOCUS est un programme d'intervention et d'éducation de groupe pour hommes et femmes qui ont commis des actes de violence et de contrôle à l'égard de leur partenaire intime.

En Ontario, le programme est également offert aux personnes qui reconnaissent leurs comportements abusifs et veulent y participer de façon volontaire.

Le programme :

- n'est pas un programme de gestion de la colère;
- est offert dans un climat de respect, d'encouragement et de responsabilisation des comportements.

Vous apprendrez :

- ce qu'est la violence et les répercussions sur votre partenaire et vos enfants;
- que la violence est votre choix;
- comment vous faites usage de vos croyances et de vos attitudes telles que la jalousie, l'alcool ou la colère pour justifier votre comportement violent;
- pourquoi vous manquez de respect ou vous blâmez votre partenaire pour expliquer votre violence;
- différents moyens pour résoudre vos conflits et développer une relation saine et égalitaire.

**La participation au programme
n'est pas une garantie de
sécurité; il se peut que certains
participants ne cessent jamais
leurs comportements violents.**

Si vous êtes un partenaire violent...

Nous croyons que les participants au programme FOCUS peuvent choisir de devenir des partenaires respectueux et égalitaires.

Si vous êtes victime de violence...

Votre sécurité est notre préoccupation principale. Sachez que vous n'êtes pas responsable des mauvais traitements. Le programme vous donnera des renseignements sur les services communautaires dont vous et vos enfants pourriez bénéficier.

**Le programme IPV est financé par le ministère du Procureur général, Secrétariat ontarien des services aux victimes.*



Mission

Rendre service aux gens vulnérables de **Prescott-Russell** en les soutenant dans leurs familles et en facilitant leur intégration dans la communauté.

Vous pouvez communiquer avec nous en tout temps au 613 673-5148 ou au numéro sans frais, soit le 1 800 675-6168. Un membre de notre équipe déterminera avec vous vos besoins et vous dirigera vers la bonne personne, le bon service ou le bon centre. Nous offrons un service de soutien 24 heures par jour, sept jours par semaine.

Siège social
173, ancienne Route 17, C.P. 248, Plantagenet ON K0B 1L0

Centres de services
Casselman-Embrun Clarence-Rockland Hawkesbury

ValorisPR.ca

FOCUS PROGRAM

PARTNER ASSAULT RESPONSE PROGRAM (PAR)



WHAT IS FOCUS?

FOCUS is a specialized educational and counseling group program for men and women who have been physically violent, emotionally abusive or controlling towards a spouse or intimate partner.

In Ontario, the program is also available for people who recognize their abusive behaviour and wish to participate on a voluntary basis.

The program:

- is not an anger management program;
- is offered in a climate of respect;
- encouragement and behaviour accountability.

You will learn...

- What abuse is and how it affects your partner and children;
- That being abusive is a choice;
- How you use your beliefs and attitudes, such as jealousy, alcohol and anger, to justify abusive behaviour;
- Why you do not treat your partner with respect and blame him or her for your violent outbursts;
- Different ways to resolve your conflicts and develop a healthy and equal relationship.

**The PAR program is financed by the Ministry of the Attorney General, Ontario Victim Services Secretariat.*

If you are an abusive partner...

We believe that every FOCUS participant can become a respectful and caring partner.

If you are a victim...

Your safety is our main concern. Know that you are not to blame for the abuse. The program will provide you with information on community services available to you and your children.

Not all participants will stop their abusive behaviour. Attending the program does not guarantee safety.



Mission

To be of service to vulnerable persons in **Prescott-Russell** by supporting them in their families and by facilitating their integration in the community.

You can call us any time at 613 673-5148 or use our toll free number 1 800 675-6168. With the help of a member of our team, your needs will be determined and he or she will direct you towards the right person, the right service and the right centre. Our support service is available 24 hours a day, 7 days a week.

Head Office
173 Old Highway 17, P.O. Box 248, Plantagenet ON K0B 1L0

Service Centres
Casselman-Embrun Clarence-Rockland Hawkesbury